

# BIG ISSUE

## Komunikasi Terjaga, Bhabinkamtibmas Polsek Lelea Tatap Muka Dengan Warga

Indramayu1 - [LELEA.BIGISSUE.ID](http://LELEA.BIGISSUE.ID)

Feb 28, 2024 - 19:42



Komunikasi Terjaga, Bhabinkamtibmas Polsek Lelea Tatap Muka Dengan Warga

Indramayu,- Bhabinkamtibmas Polsek Lelea, jajaran Polres Indramayu Polda Jabar Bripka Arief Kurniawan, mengintensifkan langkah-langkah dalam menjaga kondisi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) pasca Pemilu 2024 dengan melakukan sambang dan tatap muka dengan warga Desa Tunggul

Payung, Kecamatan Lelea, Kabupaten Indramayu. Rabu (28/2/2024)

Kegiatan sambang dan tatap muka tersebut dilaksanakan dalam rangka memastikan situasi pasca Pemilu tetap kondusif dan untuk memberikan kesempatan kepada warga untuk menyampaikan keluhan, aspirasi, serta memberikan himbauan terkait keamanan dan ketertiban masyarakat.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Lelea, Iptu Sunaryo, menjelaskan bahwa kehadiran Bhabinkamtibmas dalam kegiatan sambang dan tatap muka tersebut merupakan upaya konkret Polsek Lelea dalam memantau serta menjaga stabilitas kamtibmas di wilayahnya.

"Kami terus berupaya menjaga hubungan yang baik dengan masyarakat serta memastikan bahwa keamanan dan ketertiban tetap terjaga pasca Pemilu," ujar Kapolsek didampingi Kasi Humas Polres Indramayu, AKP Saefullah.

Iptu Sunaryo menambahkan bahwa dengan adanya komunikasi yang terjalin antara Bhabinkamtibmas dengan warga, diharapkan segala potensi gangguan keamanan dapat terdeteksi secara dini dan dapat segera ditangani.

"Kami mendorong masyarakat untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga kamtibmas dengan saling berkoordinasi dan melaporkan segala hal yang dianggap mencurigakan kepada pihak kepolisian," tambahnya.

Kegiatan ini sekaligus sebagai bentuk nyata dari komitmen Polsek Lelea dalam menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan kondusif bagi seluruh masyarakat, serta untuk membangun sinergi antara kepolisian dengan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban bersama-sama. Pungkas Iptu Sunaryo.